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Stadt Heidelberg    Heidelberg, den 05.10.2011 

Anfrage Nr.: 0046/2011/FZ  
Anfrage von: Stadträtin Dr. Greven-Aschoff 
Anfragedatum: 26.09.2011 

Betreff: 

Bau einer Großsporthalle 

Schriftliche Frage:  

In dem Bericht der RNZ vom 21.09.2011 über die Rhein-Neckarhalle in Eppelheim wurde 
eine Aussage von Bürgermeister Mörlein wiedergegeben, dass Herr Lautenschläger 
beabsichtige eine Halle für 3000 Zuschauer neben der alten Stadtgärtnerei in Heidelberg 
zu errichten. Stimmt das? 

Antwort: 

In der Rhein-Neckar-Zeitung vom 21.09.2011 hatte im Zusammenhang mit der Sanierung 
der Eppelheimer Rhein-Neckar-Halle Herr Bürgermeister Mörlein ausgeführt, es gäbe in 
Heidelberg Pläne für den Bau einer Halle für Großveranstaltungen, wonach in einem 
Gespräch mit Herrn Manfred Lautenschläger dieser geäußert habe, er wolle eine Halle 
für 3.000 Zuschauer bei der alten Stadtgärtnerei bauen. 

Der Stadt Heidelberg ist weder eine Planung einer solchen Halle neben der alten 
Stadtgärtnerei bekannt noch hat sie Kenntnis über ein Gespräch zwischen Herrn 
Bürgermeister Mörlein und Manfred Lautenschläger. 

Der Stadt Heidelberg ist lediglich bekannt, dass der USC den Bau einer solchen 
Sporthalle zur Austragung seiner Heimspiele anstrebt, um den Aufstieg in die 1. 
Basketball-Bundeliga realisieren zu können. Ein Standort neben der alten Stadtgärtnerei 
kommt dafür jedoch keinesfalls in Frage. 
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